

La Boisse

Lycée de la Côtière

Plus de 1.800 visiteurs pour la Fête de la Science

Par centaines, amoureux des sciences et curieux de nouvelles découvertes ont pu fêter la science dans un Lycée de la Côtière transformé en grand laboratoire.

En ce début de mois avait lieu dans toute la France la 26^{ème} Fête de la Science. L'occasion pour le lycée de la Côtière de rouvrir ses portes au public pour son festival bisannuel Ludosciences les 12 et 13 octobre. Entièrement tenus et mis en place par 50 professeurs et agents et 260 lycéens, près d'une trentaine de stands dédiés à la découverte, à la vulgarisation scientifique et à casser certaines idées reçues ont été implantés dans tout l'établissement. D'abord pour un public scolaire : vingt-quatre classes de primaires et collèges des environs ont ainsi visité les expositions dès le vendredi. Le même jour, à 17h30, tout un chacun était invité à une conférence d'Isabelle Vauglin, astrophysicienne au Centre astrophysique de Lyon, sur le fonctionnement du soleil et son influence sur notre planète. 70 personnes étaient présentes. Le samedi, le festival s'ouvrait à tous, même si se retrouvaient de nombreux écoliers venus la veille qui revenaient cette fois en famille pour pousser plus longuement leurs découvertes.

Au final, ce sont plus de 1.800 visiteurs comptabilisés au total sur les deux jours qui ont arpenté les allées de la criminologie, les coursives de la biologie, les couloirs de la chimie. Autant de curieux qui se sont glissés les cinq sens en éveil sous le casque d'un poilu (stand conçu par des classes du collège Émile Cizain), ont plongé dans l'univers infini des fractales, sont entrés dans la fabrique des feux d'artifice ou ont écarté les erreurs scientifiques du cinéma.

Sciences et avenir allant souvent de paire, Jean-Marc Aubin, proviseur, évoquait dans un entretien récent de celui de son établissement. D'abord l'extension du lycée qui sortira de terre d'ici le début de la



Les bacs de tri mis en place avec la 3CM.

prochaine décennie pour accueillir une section d'enseignement professionnel. Un impératif afin "d'offrir à nos élèves une offre de formation plus diversifiée", augmenter la mixité sociale et apporter une meilleure équité territoriale pour des élèves qui ne trouvaient pas de lycée professionnel sur le secteur. Extension qui va aussi permettre l'ouverture d'une ULIS pour élèves handicapés. Eux qui parfois sortaient du système scolaire après une ULIS en collège faute de classe adaptée pour la suite de leurs études, trouveront à La Boisse un lycée à même de les accueillir. La région et la 3CM sont en charge de ce dossier et même si "on n'a pas encore vu les pelleuses, sur le papier, ça a démarré". L'avenir passe aussi par le développement durable. Le lycée qui vise le label *Établissement éco-responsable* multiplie les actions comme l'installation récente de bacs de tri à l'entrée en partenariat avec la 3CM ou son opération *Nettoyons la nature* qui faisait sa deuxième édition le 28 septembre. ■ F.D.

→ Notez-le

> Vendredi 26 et samedi 27 octobre, le Secours Catholique organise un ramassage de vivres pour les personnes en difficulté sur le secteur de Montluel à la sortie d'Intermarché de 8h30 à 18h30.